
令和２年度 1学期終業式 校長の話 (放送による終業式) 

 

 

みなさん、おはようございます。 

今、お話してくれた「児童代表の言葉」、とても良かった 

です。みんなの頑張りを代表してお話してくれました。６年 

生の〇〇君、大変立派でした。ありがとう。 

 

これから、校長先生が、１学期、みんなを見ていて、とても良かったなと思うことを３つお話し

ます。 

 

１つ目は、コロナ予防を頑張ったことです。毎日の健康観察、手洗い、うがい、マスクなど、 

一人一人がよく努力しましたね。偉いです。みんなの努力がコロナを吹き飛ばしています。先生方

も頑張りました。みんなが帰ったあと、トイレを掃除してくれました。また、みんなの机やいすも

一つずつ消毒してくれました。みんなの健康のために毎日頑張ってくれました。駒西小学校の全員

がコロナ予防に努力しました。予防は、夏休みも２学期も続きます。しっかり予防していきましょ

う。 

 

 ２つ目は、学習を頑張ったことです。休校中や分散登校中には、家庭での学習を頑張りましたね。

一人での学習は大変だったと思いますが、よく頑張りました。そして、６月からは、新しい学年の

学習に努力しましたね。１年生は、ひらがなが上手に書けるようになりました。他の学年の人たち

も、できるようになったことがたくさんありましたね。とても立派でした。２学期も、自分のため

に学習を頑張りましょう。 

 

 ３つ目は、優しい心が育ったことです。友達に優しくしている姿をたくさん見ました。６年生は、

１年生のお手伝いをたくさんしてくれましたね。ありがとう。駒西小学校の良いところは、お兄さ

ん、お姉さんが年下の人たちに優しくできるところです。これからも、優しい心をさらに伸ばして

ください。 

 

さあ、明日から夏休みです。体に気をつけ、楽しく過ごしてください。そして、８月１９日に、

元気に登校してください。みんなに会えるのを楽しみにしています。お話を終わります。 

 

                            駒西小学校  校長 榊原哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


